

Lundi 13 octobre

Le Louvre

Le Louvre était la défense de Paris puis ensuite, c'est devenu un palais royal et ensuite un musée. Au Moyen-Âge, le Louvre à la forme d'un carré et tous ses angles étaient des tours qui ont été détruites. Avant, il y avait trois pont-levis, le toit a été créé après la fin de la construction. On devait percer des fenêtres pour les rois de France. Le Louvre était tout petit, Charles V était le premier roi à habiter dans le Louvre et Louis XIV le dernier roi à y habiter. Au XIV^{ème} siècle, Charles V l'agrandit et en fait une résidence royale.



La tour correspond au donjon. Il mesure trente-deux mètres et servait à représenter les rois. Il servait aussi à conserver le trésor royal, mais aussi de prison. Quand le château était attaqué, tout le monde se réfugiait dans le donjon où il y avait des provisions, il y a huit-cents ans. Sur le casque royal, était gravée la devise du roi « En bien ». Les rois utilisaient des armes pour les fêtes.



Autrefois, dans les châteaux, il faisait très froid et on ne voyait rien. Toutes les sculptures étaient peintes. Un casque d'apparat est égal à un casque de fête. Dans une vitrine, nous admirons «Joyeuse» l'épée de Charlemagne, symbole

de l'adoubement du Roi car il est le premier chevalier de France, ainsi que son fourreau et son éperon.



Nous avons bien aimé cette visite car nous avons appris plus de choses sur les rois et surtout sur le Louvre et son passé.

Compte-rendu d'Antoine, Carl et Alexandre C.

